

17 October 2019

## TMMIN RAIH PRIMANIYARTA AWARD KE-10 KALINYA



PT. Toyota Motor Manufacturing Indonesia (PT.TMMIN) kembali mendapat apresiasi dari pemerintah melalui penghargaan Primaniyarta untuk ke-10 kalinya dengan kategori "Eksportir Berkinerja", Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Wakil Presiden Republik Indonesia Jusuf Kalla dan didampingi oleh Menteri Perdagangan Enggartiasto Lukita kepada Presiden Direktur PT.TMMIN Warih Andang Tjahjono dalam pembukaan acara Trade Expo 2019 yang berlokasi di Indonesia Convention Exhibition (ICE) Bumi Serpong Damai, Tangerang pada tanggal 16 Oktober 2019. Penghargaan Primaniyarta merupakan penghargaan tertinggi yang diberikan oleh Pemerintah Indonesia pada perusahaan eksportir Indonesia yang dinilai paling berprestasi.

Pada tahun 2018 lalu ekspor kendaraan utuh (Completely Built Up/CBU) bermerek Toyota berhasil mencatatkan volume rekor baru yaitu melampaui angka 200 ribu untuk pertama kalinya atau dengan jumlah sebesar 206.000 unit. Selanjutnya, pada tahun 2019, TMMIN juga berhasil menambah destinasi ekspor baru ke negara-negara di kawasan Amerika Tengah dan Selatan serta beberapa negara Mekong. Sepanjang tahun 2019 hingga bulan September produk ekspor kendaraan utuh (Completely Built Up/CBU) bermerek Toyota tercatat sebanyak 158,700 unit. Selain mengekspor CBU, sepanjang bulan Januari hingga September 2019, Toyota juga mengkapalkan kendaraan terurai (Completely Knock Down/CKD) sebanyak 34,300 unit, mesin utuh tipe TR dan NR baik yang berbasis bahan bakar bensin

maupun etanol sebanyak 93.100 unit serta komponen kendaraan sebanyak 73,8 juta buah. Sebanyak lebih dari 80 negara di kawasan Asia, Pasifik, Timur Tengah, Amerika Tengah dan Selatan serta Afrika menjadi destinasi ekspor brand Toyota.

***"Terima kasih atas penghargaan yang diberikan kepada TMMIN sebagai perusahaan berkinerja di bidang ekspor. Penghargaan ini tentunya menjadi pemicu semangat kami sebagai Toyota grup di Indonesia untuk bisa memberikan lebih banyak sumbangsih bagi perkembangan industri otomotif nasional, termasuk dalam menyongsong era teknologi kendaraan elektrifikasi dan ramah lingkungan," pungkas Warih***